

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711102 - NAURA SALSABILA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	gerakan aktif pasiennya nkurang, bahasa pakai umum saja kalau mau menjelaskan ke pasien
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	inspeksi: saat interpretasi jangan lupa menilai simetris dan ada atrofi atau tidak ya Naura dan dinilai depan belakang tidak hanya satu sisi, palpasi: baiknya otot paha juga dinilai dan dibandingkan kanan kirinya, belum melakukan pemeriksaan otot sendi panggul, lain-lain oke
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup. Informed consent kurang lengkap, dijelaskan juga bagaimana prosedur pemeriksaannya juga. persiapan alat dan pasien oke. px lapang pandang pemeriksaan secara bergantian cek lapang nasalnya. px TIO kurang mantep palpasinya padahal secara teknis sudah oke. px gerakan bola mata tidak memeriksa dengan senter (hischberg test). komunikasi oke. good. tetap berlatih ya dik.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: oke. NC V motorik: shearusnya saat palpasi mengunyah, yang di palpasi otot temporal, masseter dan pterygoid dilakukan satu persatu dipalpasi ya dek. Kemudian jangan lupa minta buka mulut lihat ada deviasi rahang tidak. Motorik NC VII: sudah inspeksi di awal, good. Tapi instruksi belum semua dilakukan. Shearusnya saat menggembungkan pipi, dorong dengan jari secara bersamaan yaa lihat kempes tidak. Kemudian belum melakukan tutup mulut, kemudian kamu tarik sudut bibirnya, jangan lupa yaa, pelajari lagi. Snesorik NC VII: oke. NC XI: sudah inspeksi di awal, good. sudah memberikan lawanan pada bahu dan leher, good.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Refleks trisep: teknik masih kurang tepat, sehingga melakukan berkali2 , juga belum melakukan pemeriksaan perluasan zona refleks pada otot triseps. Refleks patela: teknik masih tepat sehingga reflek blm muncul, mhs tidak melakukan manuver Jendrassik. lokasi pemeriksaan sensi masih belum sesuai dermatom C7. yang L2 belum dilakukan
Pemeriksaan Segmen Anterior	memperkenalkan diri, menjelaskan nama px, 7an sudah, menjelaskan alat tapi caranya sebagian sudah dijelaskan, risiko belum dijelaskan, persetujuan sudah-sudah cuci tangan sebelum px - sudah mempersilahkan duduk berhadapan dan minta bersilangan, belum menyiapkan semua alat yg akan digunakan, sudah pakai lup dan dipakai untuk periksa kelopak dan silia -minta kedip lapor kelopak benjolan, luka bengkak, sisi mata tdk ada ketertinggalan gerak oke - silia: senter dari depan oke pertumbuhannya dan tidak ada kotoran oke - kornea menilai kejernihan oke, keratoskop ruangan kurang redup dan cahaya senter tidak jatuh di keratoskopnya, cahaya malah jatuh di kerudung pemeriksa - coa senter dari samping benar lapor dalam saja - iris senter dari depan benar lapor warna, garis radier oke -reflek pupil direct oke, indirect oke - lensa: senter dari samping yang kiri agak 45 derajat tp yang kanan tidak 45 derajat laporan juga hanya kejernihan saja shadow test belum/
Pemeriksaan Visus	saat pemeriksaan pinhole mata kanan, mata kiri pasien tidak ditutup. sebelumnya pastikan jarak pasien ke snelen 5 atau 6 meter. sudah diperiksa presepsi warna, namun intepretasinya belum dilaporkan. mata kiri dilakukan pinhole, namun mata kanan tidak ditutup
Pemeriksaan Vital Sign	IC : OK. Persiapan pasien sudah, persiapan alat belum menyebutkan secara lengkap. Cuci tangan sebelum OK, belum cuci tangan setelah selesai pemeriksaan. Suhu OK. TD letak manset kurang naik, sisanya sudah melakukan dengan baik. nadi dan pernapasan OK

Universal Precaution	korentang memang ada pengaitnya, latihan lagi agar lebih luwes ya mb, ok, yg lain-lain dah bagus
-------------------------	--